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REQUERIMENTO Nº 703/2019 
  

 
Requer informações acerca de água 
parada na Rua Ernesto de Cillo, em 
frente à residência de n.º 424, bairro 
Santa Rita de Cássia. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pelo senhor 

José Renato Jiacomelli, reclamando que o asfalto na frente de sua 
residência, localizada na Rua Ernesto de Cillo, n.º 424, no bairro Santa Rita de 
Cássia, não há caída e acumula grande volume de água, que vem dos vizinhos 
(incluindo águas pluviais), do lado esquerdo e do lado direito, param defronte a 
sua casa, pois não há caída para o escoamento das águas, em nenhum dos 
lados do asfalto; 

 
 CONSIDERANDO que, com o acumulo da agua em frente da 

casa, esta ocasionando infiltração debaixo da calçada, consequentemente 
entrando debaixo da residência e, isso pode trazer problema na estrutura do 
imóvel; 

 
CONSIDERANDO que, estive in loco e pude constatar a 

necessidade da prefeitura tomar uma providencia e buscar um caminho, seja a 
construção de uma boca-de-lobo, ou, nivelar o asfalto com caída para a 
obstrução da água parada, ou outras alternativas, definitivas para a solução do 
problema. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) É possível a prefeitura resolver este problema? 
 
2º) Se a questão 1 for positiva, qual a solução? 
 
3º) É possível enviar técnicos especialista no local para analisar a 

situação e como esta a questão da infiltração debaixo do imóvel? 
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4º) Quando este problema será resolvido pela prefeitura? 
 
5º) Outras informações que julgar necessárias. 
 
 

  
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de outubro de 2.019. 
 
 
 
 

CARLOS FONTES 
-vereador- 

 


